Pisco: educación y seguridad al máximo



SUPLEMENTO CONTRATADO

ENTREGAN CON ÉXITO MODERNA INFRAESTRUCTURA PARA LA SEGURIDAD CIUDADANA DE PISCO

Un total de 90 cámaras de seguridad serán los ojos del Centro de Monitoreo de Video Vigilancia



Además, dicho espacio albergará múltiples equipamientos, tales como 90 cámaras PTZ, equipos informáticos, 45 mil metros de fibra óptica, un sistema de gestión de video, así como 12 monitores de 55 pulgadas para video wall.

Seguridad al máximo

Para impulsar aún más la seguridad de la zona, se continuará con el trabajo de capacitación permanente dirigido al personal de Serenazgo de Pisco, juntas vecinales y a la población en general.

"Es un sistema integrado que busca brindar seguridad a los pisqueños, colaborando no solo con el Serenazgo, sino también con la PNP en su lucha contra la delincuencia", detallaron los voceros de Camisea.

Cabe resaltar que, a inicios del presente año, Camisea entregó cuatro camionetas 4x4 para equipar el área de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad Provincial de Pisco, beneficiando así al equipo de serenazgo que contribuye con la seguridad de los vecinos.



on una inversión que asciende a los S/5 millones, con gran expectativa, Camisea hizo la entrega de un moderno Centro de Monitoreo de Video Vigilancia a la Municipalidad Provincial de Pisco.

Gracias a esta iniciativa, los pobladores pisqueños podrán disfrutar de un efectivo servicio de seguridad ciudadana, con elementos tecnológicos modernos, las 24 horas del día por parte del Serenazgo y la Policía Nacional del Perú (PNP).

Implementación de primera

De acuerdo con los representantes y voceros de Camisea, el centro de monitoreo contará con personal de seguridad que gozará de diversas herramientas tecnológicas para el correcto desarrollo de sus actividades. DATOS

01

El Centro de Monitoreo contará con 21 estaciones de trabajo para el personal administrativo. DATOS

02

Del mismo modo, este espacio tendrá una red de datos con telefonía y seguridad interna.

PISCO: CAMISEA REALIZA ENTREGA DE ÚLTIMO

UGEL de Pisco cuenta con 1,200 laptops para docentes de la provincia

on el objetivo de impulsar una educación de calidad en Ica, Camisea donó con éxito el tercer y último lote de computadoras portátiles a los docentes de los colegios estatales de la provincia de Pisco.

A través de esta iniciativa, Camisea completó la entrega de un total de 1,213 laptops para que miles de maestros las utilicen durante el desarrollo de sus diversas actividadigital ha superado nuestras expectativas", señalaron los representantes de Camisea.

Apoyo de todos

El monto total de la inversión fue de S/4 millones, de los cuales S/2 millones se comprometieron a través de un Convenio con el Gobierno Regional de Ica, la Municipalidad Provincial de Pisco y la UGEL de esa provincia para la



des pedagógicas.

Gran propósito

Gracias a esta entrega, no solo se busca mejorar la calidad educativa de los alumnos pisqueños, sino también dotar a los maestros de las herramientas necesarias para una enseñanza acorde con las nuevas tecnologías.

"Con la entrega de laptops, hemos hecho posible que los profesores de Pisco cuenten con esta herramienta moderna y de mucha utilidad en tiempos en los que lo

a través de un convenio con la Municipalidad Provincial de Pisco para la compra de 301 laptops y S/1 millón mediante un convenio con el Gobierno Regional de Ica para la compra de 309 laptops.

Con este aporte, Camisea reitera su compromiso permanente con la mejora de la educación en Pisco, donde ha logrado promover varios proyectos educativos, como el programa Aprender para Crecer, beneficiando a más de ocho mil escolares de primaria.

Entrega de laptops fue gracias a los fondos del Compromiso Marco.

Pisco tiene una población escolar de más de 45 mil estudiantes.

Dicha provincia, además, cuenta con 1,200 maestros.















